

12 de enero de 1959

Sr. D. Eugenio Dupré
Via L. Settembrini, 38
ROMA (Italia)

Mi querido amigo:

He tenido muchísima satisfacción en leer su carta del 2 del corriente y en enterarme de que todos Ustedes están bien de salud y que a pesar del trabajo obligado piensa en sus amigos y en los asuntos de Historia de la Corona de Aragón. Por nuestra parte, puede Usted tener la seguridad de que no le olvidamos nunca y de que figura muy a menudo en nuestras conversaciones.

No se preocupe en absoluto por el futuro de los Congresos de Historia de la Corona de Aragón. Ciertamente, han surgido algunas pequeñas dificultades, pero ello ha sido debido más a un fenómeno de crecimiento que a un hecho de debilidad de los Congresos. Esperamos que todo se resuelva muy pronto a gusto de todos. Pero ya desde ahora puede anunciarle que el próximo Congreso se celebrará en Barcelona en 1961.

Sin duda nos veremos en Estocolmo. Hasta entonces, reciba Usted el más caluroso saludo de su buen amigo,